

Pressemeldung vom 26. August 2025

Ralf Fleischer verstärkt den Beirat von WÖHR + BAUER

### **WÖHR + BAUER baut Expertise im Beirat aus - der bisherige Vorstandsvorsitzende der Stadtparkasse München, Ralf Fleischer, wird Beiratsmitglied**

München - Das familiengeführte Immobilienunternehmen WÖHR + BAUER stärkt seine strategische Expertise durch die Erweiterung des Beirats: Mit **Ralf Fleischer**, dem langjährigen Vorstandsvorsitzenden der Stadtparkasse München, wächst das Gremium auf sechs Mitglieder und bleibt ein zentraler Impulsgeber für die Weiterentwicklung des Unternehmens.

#### **Ralf Fleischer - weiterer Finanzexperte für den Beirat**

Ralf Fleischer gilt als ausgewiesener Finanzexperte und war elf Jahre lang Vorstandsvorsitzender der Stadtparkasse München. Unter seiner Führung hat sich die Stadtparkasse ab 2014 sehr erfolgreich strategisch neu ausgerichtet und setzte die Standardisierung sowie Digitalisierung von Prozessen erfolgreich um. In seiner Ägide wurde eine deutliche Stärkung der Eigenkapitalbasis erreicht.

Zuvor hatte er verschiedene Leitungspositionen inne, darunter Vorstandsposten bei der Sparkasse Iserlohn und Hilden-Ratingen-Velbert sowie die Geschäftsführung beim Rheinischen Sparkassen- und Giroverband.

„Ralf Fleischer verfolgt die positive Entwicklung der Unternehmensgruppe von WÖHR + BAUER schon seit vielen Jahren. Sein tiefes Verständnis für immobilienwirtschaftliche Zusammenhänge, gepaart mit seiner hohen Finanzierungsexpertise und einem stets teamorientierten und partnerschaftlichen Vorgehen, schätzen wir sehr“, erklärt Wolfgang Roeck, Geschäftsführer (CEO) und Gesellschafter bei WÖHR + BAUER. „Wir freuen uns, dass er sein Wissen, seine übergeordnete strategische Expertise und seine Persönlichkeit in unser Unternehmen einbringt.“

Auch Ralf Fleischer freut sich auf die Zusammenarbeit: „WÖHR + BAUER hat sich als Münchner Unternehmen mehr als einmal um die Stadt und die Stadtentwicklung verdient gemacht - sei es am Jakobsplatz, bei der Ansiedlung großer Unternehmen in München oder zuletzt mit dem OPTINEO und dem FALCKENBERG ENSEMBLE, der Stadtreparatur in der Altstadt. WÖHR + BAUER ging es immer um Inhalt sowie bauliche, architektonische und wirtschaftliche Qualität der Gebäude und deren Umfeld. Ich freue mich darauf, Wolfgang Roeck und das Management-Team im Beirat beratend unterstützen zu können.“

#### **Zusammensetzung des Beirats**

Neben Fleischer gehören dem Beirat von WÖHR + BAUER **Klaus Kirchberger** (Beiratsvorsitzender), **Dr. Jürgen Büllesbach**, **Arwed Fischer**, **Barbara A. Knoflach** und **Dr. Gereon Mertens an**. „Jedes Mitglied unseres hochkarätig besetzten Beirats bringt spezifische Expertise in unterschiedlichen Bereichen mit. So sind wir bestens gerüstet, um die Herausforderungen und Chancen des aktuellen

Immobilienmarktes zu meistern und unser Unternehmen strategisch weiterzuentwickeln“, resümiert Wolfgang Roeck.



Ralf Fleischer  
Ehemaliger Vorsitzender des Vorstandes der Stadtsparkasse München  
(Quelle: Markus Schlaf)

### **Über WÖHR + BAUER**

WÖHR + BAUER ist ein familiengeführtes Immobilienunternehmen. Seit über 30 Jahren entwickeln, revitalisieren und managen erfahrene Real-Estate-Experten nachhaltige (inner-)städtische Immobilienprojekte in München, Stuttgart, Frankfurt am Main und Berlin.

Bei der Realisierung der Projekte baut WÖHR + BAUER auf interdisziplinäre und unternehmensübergreifende Teams. Das Know-how von über 35 Mitarbeitenden wird gezielt durch die Expertise spezialisierter Partner und des weltweit vernetzten Gesellschafters ergänzt.

Seit 1991 hat WÖHR + BAUER über 1 Mrd. Euro Investitionsvolumen mit rund 200.000 qm Geschossfläche erfolgreich realisiert; aktuell befinden sich knapp 2 Mrd. Euro Projektvolumen in der Umsetzung und im Bestand.

WÖHR + BAUER GmbH  
Seitzstraße 8 a  
80538 München  
[presse@woehrbauer.de](mailto:presse@woehrbauer.de)

### **Presseansprechpartner:**

Sonja Straubinger, Leiterin Unternehmenskommunikation WÖHR + BAUER GmbH  
[presse@woehrbauer.de](mailto:presse@woehrbauer.de)